

参加者の感想（一部抜粋）

- ・ とても楽しかったです。もっと対談について聞きたかったです。レクリエーションもとても興味深いと感じました。ありがとうございました。
- ・ 先生方の対談、大変勉強になり貴重な時間を過ごさせていただきました。また短歌を作成するのは初めてで最初は披露するのも緊張しましたが、もともとある句から考えることでハードルが下がり、徐々に親しみを感じられるようになりました。ありがとうございました！
- ・ 両先生の短歌や俳句への向き合い方、が学びになりました。また学生の皆さんのしなやかな感性や発想が楽しかったです。運営の皆様、ありがとうございました。
- ・ 杉田先生や西田先生から俳句や和歌の楽しみ方の話を聞ける貴重な体験だった。
- ・ わたしはそんなにポンポンと歌が詠める性質ではないのですが、今回ワードゲームで素晴らしいパンチラインを作ることができて、収穫でした。
- ・ 短歌ゲーム"57577"は、参加者巻き込み型で、大変面白かったです。
- ・ 先生方の対談は杉田先生の対談の時間配分を的確にしてくださったこともあり、様々な話を聞くことができてもっと先生方のお話を聞きたい！と思いました。
- ・ 教授お二人のお話が非常に興味深く、短歌俳句の世界に引き込まれました。イベント担当スタッフとして参加しましたが、新しい分野を学ぶ楽しさを思い出させていただきました。ありがとうございました。
- ・ 短歌・俳句に普段慣れ親しんでいませんでしたが、イベントを通じ面白さに気づくことが出来ました。特に対談が非常に興味深く、もっと聞いていたかったです。